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Zusammenfassung

                    
Meningeome zählen zu den häufigsten, benignen intrakraniellen Tumoren. Überwiegend zeigen sie ein duraständiges nach intrakraniell gerichtetes Wachstum. Extradural wachsende Meningeome sind selten und manifestieren sich größtenteils in Knochengewebe. Eine durale Komponente kann vorliegen. Der Großteil dieser Entitäten zeigt ein osteoblastisches Wachstum. Osteolytisch-destruierende und Mischformen kommen ebenfalls vor. Wir berichten über den Fall einer 76-jährigen Patientin mit dem Zufallsbefund eines osteosklerotisch wachsenden Tumors des Os frontale. Zum Ausschluss einer malignen Genese wurde eine Biopsie entnommen. Der histologische Befund ergab den seltenen Befund eines primär intraossären Meningeoms.
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Abstract

                    
Menigiomas are counted among the most common benign intracranial tumors. The majority presents with intracranial-directed growth adjacent to the dura mater. Extradural menigiomas are rare and manifest mostly in bone tissue. A dural component is possible. Most of these entities show osteoblastic growth. Osteolytic and combined forms have also been documented. We report the case of a 76 year old female patient with an incidentally found osteosclerotic tumor of the os frontale. A biopsy was performed to rule out malignancy. The histological result showed a rare primarily intraosseous menigioma.
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